

# L'homme en rouge avait de la concurrence hier aux Sablettes

C'était déjà Noël hier après-midi aux Sablettes, où l'Association des commerçants du sud avait prévu le plein d'animations. Cela a débuté par une distribution de 1 000 bonnets de Noël pour petits et grands, tandis que des personnes déguisées en héros de Star Wars déambulaient, avant une pluie de papillotes (100 kg!) et l'arrivée du Père Noël en calèche.

Des tours en calèche et des promenades en poney ont permis d'attendre joyeusement l'arrivée de plus de 200 motards déguisés pour la circonstance sur de rutilantes montures décorées aux couleurs de Noël... dont un vrai traîneau remorqué par un renne! Les minots ont même pu se faire prendre en photo sur les motos. Un moment inoubliable pour tous.

P. F.



Cette journée a fait le bonheur de tous.



Le Père Noël est arrivé en début d'après-midi en calèche, sous les acclamations de la foule.



L'arrivée des Pères Noël motards du Var, vrombissante association de La Londe, a fait forte impression.

(Photos P. F.)



Certaines motos ont fait l'objet d'une surprenante customisation de circonstance... approuvée par le Père Noël en personne!

## In Mémoriam

De La Seyne-sur-Mer :



**André SANCHEZ**

Déjà treize ans, le 18 décembre 2004, que tu nous quittais.

Tu resteras pour toujours gravé dans nos cœurs et nos mémoires.

Ta famille qui t'aime et ne t'oubliera jamais.